



## DBSV - Telegramm Nr. 03 / 2010

### Liebe Betriebssportfreundinnen, liebe Betriebssportfreunde,

das Wetter spielte in den letzten Tagen bekanntlich verrückt. Dennoch konnten die seit langem geplanten Aktivitäten und Termine stattfinden. Im Mittelpunkt des betriebssportlichen Interesses standen dabei am vergangenen Wochenende die 11. Deutschen Betriebssport Meisterschaften im Hallenfußball in Dillingen/Saar. 23 Mannschaften aus Arnberg, Baunatal, Bremen, Dillingen, Duderstadt, Eschborn, Göttingen, Hamburg, Itzehoe, Frankfurt, Kaltenkirchen, Leverkusen, Lübbecke, Mannheim, Neunkirchen, Wallerfangen und Wuppertal präsentierten dabei hochklassigen und spannenden Fußballsport. Im Finale setzte sich Sartorius Göttingen mit 3:0 gegen die BSG Otto Bock aus Duderstadt durch. Dritter wurde das Siegerteam der Eurospiele 2010, Trilux Arnberg. Viele Teilnehmer zeigten sich hoch erfreut, dass diesmal ein zuvor noch nicht in Erscheinung getretenes Team den Meistertitel gewinnen konnte. Ein weiterer Höhepunkt der Veranstaltung war die Siegerehrung. Trotz widriger Straßenverhältnisse schafften es rund 150 Personen in die Stadthalle Dillingen zu kommen. Bei bester Stimmung fand dort die Siegerehrung statt. Paul Georg stellte dabei jede Mannschaft vor und ging auch auf die Produkte der von den Mannschaften vertretenen Unternehmen ein. DBSV - Vizepräsident Gerhard Brillisauer berichtet, dass sich viele Mannschaftsführer bei der Siegerehrung lobend über die gesamte Abwicklung der DBM äußerten und großen Dank an die BSG Dillinger Hütte und Paul Georg richteten. Dem schließen wir uns gerne an – was wären wir ohne diese engagierten Betriebsportlerinnen und Betriebssportler. Auch bei der Presse fand die Veranstaltung gute Resonanz. So berichtete das Fernsehen bereits am Freitagabend, und die renommierte Frankfurter Allgemeine Zeitung brachte am gestrigen Mittwoch einen großen Bericht unter dem Titel „Neon, Schweiß und heiße Würste“. Darin wird nicht nur über die DBM in Dillingen berichtet, sondern der Betriebssport allgemein findet ebenfalls Erwähnung.

Wenige Tage zuvor nahmen Gabriele Wrede und Gerhard Brillisauer am Neujahrsempfang des Deutschen Olympischen Sportbunds in Frankfurt am Main teil, bei dem die Olympiabewerbung 2018 im Mittelpunkt stand. In dieser Woche vertraten dann Uwe Tronnier und Gabriele Wrede den DBSV bei der Verleihung der „Goldenen Sterne“ des Sports durch Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel in Berlin. Bei beiden Veranstaltungen konnten etliche Gespräche mit bekannten Vertretern aus Sport und Politik geführt werden. Es ist immer wieder wichtig, dass sich der Betriebssport als fester Bestandteil des Deutschen Sports nicht nur zeigt, sondern auch Stellung bezieht. In diesem Sinne wünschte Uwe Tronnier in einem kurzen Gespräch dem Präsidenten des DOSB, Dr. Thomas Bach, für die gesamte Deutsche Olympiamannschaft viel Erfolg bei den bevorstehenden Olympischen Winterspielen in Vancouver.

In den nächsten Wochen stehen weitere interessante Termine an. So treffen sich z.B. die Generalsekretäre der Mitgliedsländer der EFCS Mitte Februar in Berlin, das Exekutivkomitee der EFCS tagt Mitte März. Sportlich findet die 4. Deutsche Betriebssport Meisterschaft im Bowling in den Disziplinen Doppel und Mixed in Hamburg statt. Über 800 Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben sich hierzu bereits angemeldet. Wir freuen uns auch, dass nun schon 11 DBM für 2010 geplant sind. Weitere werden folgen, so erschien heute erfreulicherweise die Ausschreibung für die 5. DBM im Squash.

**Letzte Meldung:** Vor wenigen Minuten ist der 3. Newsletter über die Eurospiele 2011 in Hamburg erschienen. Er kann demnächst unter [www.ecsghamburg2011.de](http://www.ecsghamburg2011.de) im Internet nachgelesen werden.

**04.02.2010 U.T.**